

令和2年4月22日

たんぽぽ学校の子どもたちへ (No. 6)

新潟小学校 校長 吉田 隆

※ 感染予防のために、4月の最初から自宅で頑張っている皆さんもいますので、今日のテレビ朝会での校長先生のお話を、ホームページを通してお伝えします。

始業式、入学式から、まだ少ししかたっていませんが、新型コロナウイルスの感染予防のために、明日から5月10日まで、学校がお休みになります。

新しい学年での学校生活がスタートしたばかりなのに、また先生や友だちと会えなくなってしまう。とても寂しく、とても残念です。

でも仕方ありません。新型コロナウイルスをうつしたり、うつされたりしないためには家にいることが一番だからです。

寂しいのは、新潟小学校の子どもたちだけではありません。新潟市、新潟県の学校、全国の多くの学校の子どもたちも一緒です。

目に見えないウイルスとの闘いに勝つためには、大人も子どもも、日本人として世界中の人たちが一致団結して、がんばらなければいけないからです。

新潟小学校のシンボルであるたんぽぽが、地中に根っこを伸ばして栄養を蓄えるように、今は全校の皆さんも、先生方もしっかりと栄養を蓄えるときです。

離ればなれになりますが、先生たちの心はいつも皆さんと一緒にです。

また、ホームページなどを通してメッセージをお送ります。共にがんばりましょう！

それでは、一日一日を大切に過ごして下さい。元気一杯の皆さんと再び会える日を楽しみにしています！